

Fotonoticia

LUNDIN GOLD Y LABORATORIOS BAGÓ IMPULSAN LA PREVENCIÓN A TRAVÉS DE JORNADAS DERMATOLÓGICAS EN FRUTA DEL NORTE





Pie de fotos: 1. Stand de Laboratorios Bagó en la Feria de Salud y Seguridad Ocupacional de Lundin Gold. **2.** Atención dermatológica en el campamento Las Peñas.

24 de septiembre de 2025 (Zamora Chinchipe)- En línea con su principio fundamental de Trabajo con Seguridad y su compromiso con una cultura preventiva, Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina subterránea a gran escala, Fruta del Norte (FDN), realizó una jornada dermatológica en alianza con Laboratorios Bagó.

Como parte del sistema de vigilancia médica de la Compañía, más de 100 colaboradores se realizaron evaluaciones médicas especializadas enfocadas en la detección temprana de lesiones cutáneas. La jornada incluyó consultas médicas con dermatólogos y una activación en la "Feria de Seguridad y Salud Ocupacional". En este espacio, Laboratorios Bagó instaló un stand informativo e implementó un escáner facial interactivo para fomentar el cuidado dermatológico.

Lundin Gold trabaja en una estrategia integral de protección de la piel que incluye la distribución de protector solar en distintos puntos de la operación, derivación médica oportuna, campañas permanentes de sensibilización sobre el autocuidado y la instalación de "solmáforos" en áreas estratégicas, dispositivos que alertarán al personal sobre los niveles de radiación ultravioleta y los riesgos de exposición solar.

"En una operación minera como Fruta del Norte, sabemos que nuestros colaboradores están expuestos a condiciones ambientales que pueden incrementar el riesgo de enfermedades dermatológicas. Las evaluaciones que realizamos permiten reducir estos riesgos y un mejor pronóstico a través de la identificación temprana de posibles lesiones. En Lundin Gold trabajamos en el fortalecimiento de entornos laborales seguros", destacó Falnick Masoumi, Médico Ocupacional de Salud y Seguridad Industrial de Lundin Gold.

Este ejemplo de cooperación y colaboración empresarial reafirma la visión de Lundin Gold sobre la importancia de las alianzas estratégicas en beneficio del bienestar de las personas.







Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold
Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones
593 2-299-6400
593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
https://frutadelnorte.com/

